

RKU Today

付属柏高等学校ニュース

Kashiwa

RKU Kashiwa
High School
NEWS

昨年暮から今年の正月にかけ、本校の部活動を代表するラグビー部とサッカー部が揃って全国大会に出場し、共に勝ち進んでスポーツファンの注目を集めました。昨夏の全国高校七人制大会で初優勝したラグビー部は、冬の花園（大阪）での全国大会でも念願のベスト4入りを果たし、サッカー部も全国高校サッカー選手権大会で2年連続準優勝に輝くなど好成績を収めました。



2年連続準優勝に輝いたサッカー部（対 青森山田戦）

そして、これらの試合を全校一丸となって応援していた生徒達も、両部活の活躍に刺激を受け、その後は随所に「流経大柏魂」を発揮して、様々な分野で活躍する団体や個人が増えました。校内の行事や諸活動も盛り上がりを見せ、生徒募集にも反映されて学校全体としての評価が高まっています。今年はどんな活躍をみせてくれるのかとても楽しみです。



15人制でベスト4入りを達成したラグビー部（対 常翔学園戦）



サッカーの決勝で繰り広げた全校応援（埼玉スタジアム）



日通学園理事長表敬訪問（流通経済大学龍ヶ崎キャンパス）

新時代、「令和」を迎えて

「令和」の時代を迎えたのを機に、今後は「流経大柏」の進化を目指し、本校が目標とする高い次元での「文武両道」に力を注いでまいります。生徒の学ぶ意欲を向上させて学力を伸ばし、学業面においても更に高い評価を得たいと思います。

これから打ち出す学力向上策を、本校の文化にしていくことが大切であり、授業が形骸化・画一化しないよう学校としての基本方針を示し、教職員一丸となって取り組みます。研修や研究時間の確保に努め、授業の効率を高めて高度な授業が展開できるようICT（Information and Communication Technology）教育環境の整備などにも力を入れ、高大接続改革に繋げてまいります。

今後も、流通経済大学の附属高校としての建学の理念を大切にしながら、本校独自の幅広い教育を展開し、生徒達が更に活躍できる環境を整えてまいります。日通学園 流通経済大学関係者の皆様の温かいご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

